

Édito



Richard SPEHNER

*Directeur
de la Résidence
La Fontaine Médicis*

« Un vrai travail d'équipe, »

« Plus qu'un lieu de soins, notre résidence est aussi et surtout un lieu de vie. Le journal interne que nous vous proposons 3 fois par an en est la plus belle vitrine. Chaque professionnel contribue à sa manière à rendre la résidence toujours plus vivante. Les résidents ne sont pas en reste non plus...

Une animation ou une sortie réussie, c'est avant tout un moment de partage où nos résidents reçoivent mais donnent aussi beaucoup : de la joie, de la bonne humeur et des histoires de vie, toutes plus passionnantes les unes que les autres.

Que ce soit une balade en bateau, une promenade en vélo triporteur, l'accueil des enfants du centre aéré ou encore les sorties dans une escargotière avec sa dégustation, toutes les occasions sont bonnes à saisir pour vivre ou revivre des émotions et des sensations qui font le sel de la vie.

Inutile de vous dire qu'il n'y a pas d'âge pour cela et c'est tant mieux !!

Bonne lecture. »

Les sports à l'honneur en Avril

Balade en bateau

Le mercredi 05 Avril, six résidents se sont rendus au lac de Conchil-le-Temple afin de pratiquer la voile à bord de bateaux de type « Hansa ». Accompagnés de bénévoles, les résidents ont navigué et ont pu contempler la nature qui les entoure. Soleil et bonne humeur étaient au rendez-vous.



Triporteur

Le mardi 25 Avril, dix-neuf résidents ont eu l'opportunité de participer à une activité originale et conviviale. Une balade en triporteurs, vélos spécialement aménagés pour pouvoir transporter deux personnes à l'avant. Ces vélos ont permis aux résidents de profiter des premiers rayons de soleil et de papoter en duo.

Balade d'une petite demi-heure, les résidents sont allés se promener jusqu'à l'hippodrome du Touquet. Une après-midi très agréable remplie de sourires.



L'intergénérationnel au PASA

Visite du centre aéré de Cucq

Les résidents et les enfants ont passé un moment agréable autour de jeux d'adresse et d'antan.

L'après-midi s'est déroulé dans une ambiance conviviale.

Ils ont également pu se retrouver et partager un temps d'échanges autour d'un goûter



La sortie escargot du PASA



Le temps d'un après-midi, les résidents ont visité l'élevage d'escargots Gros-Gris à Campagne-les-Hesdin.

Au programme :

Diaporama, visite guidée et dégustation !

Actualités

Les travaux de la façade

Comme vous avez pu le constater des travaux d'embellissement de la façade sont en cours. Ils devraient être terminés courant août.



Actualités

Prudence

Aide-soignante à la résidence depuis le 5 mars 2017. Elle vient d'intégrer l'Unité de vie pour personnes dépendantes après avoir repris ses études et validé son diplôme d'aide soignante.



Océane

Qui travaillé déjà depuis quelques temps dans l'UPPD a intégré l'équipe de l'EHPAD le 30 mars 2023.



Le LOTO au Pavillon Bel Air

S'il y a bien une animation qui rencontre beaucoup de succès dans notre unité, c'est bien le LOTO !

En témoignent les photos que nous publions sur FamilyVI

Nous organisons régulièrement des lotos pour le plus grand bonheur des résidents.

Très simple à mettre en place, le loto est un jeu facile qui permet non seulement de voir si l'on est peu chanceux mais également de faire travailler les fonctions cognitives.

Car OUI, le LOTO aide à stimuler la mémoire et la concentration !

Au-delà du plaisir de jouer c'est aussi l'occasion pour les résidents de maintenir l'éveil et l'agilité de l'esprit : retenir les numéros, les repérer sur le carton.....

Ce jeu, très amusant apporte une cohésion de groupe bienveillante au sein de l'unité.



Portrait de résident



Monsieur Jean Enguehard

Monsieur Enguehard, nous partage une passion qui lui tient à cœur
L'astronomie.

L'astronomie suscite de nombreuses questions : fasciné, Il dévore les articles, les émissions à ce sujet. Il adore observer le ciel, les planètes, les étoiles. Il a même possédé un télescope afin d'apercevoir les détails et les couleurs. Il a bien évidemment observé la lune mais il aime particulièrement observer l'étoile Sirius. En effet, elle est très scintillante. C'est une étoile que l'on voit très facilement.

Un mot pour décrire l'astronomie : immensité

Un phénomène marquant : les étoiles filantes

Une anecdote : il se souvient que le jour de son entrée dans notre établissement un alignement de quatre planètes s'est produit : Jupiter, Vénus, Mars et Saturne

« On n'est pas grand-chose, on se sent tout petit » conclut-il.

Arrivées



Nous souhaitons la bienvenue à nos nouveaux résidents :

1. **Mme André BOURMAUD – Chambre 104**
2. **Mr Jean ENGUEHARD – Chambre 128**
3. **Mme Jacqueline REVILLION – Chambre 11**
4. **Mme Solange CHABROUT – Chambre 106**

Départs



1. **Mr Daniel CARON – Chambre 106**
2. **Mr Marc DECLERCK – Chambre 005**
3. **Mme Yvette DOUCHET- Chambre 130**
4. **Mme Madeleine JOURDAIN – Chambre 6**

Anniversaires



Le mois prochain, nous fêterons l'anniversaire de :

- **Mme Françoise CAGE**
- **M. Georges THEVENON**
- **M. Roland PARISSEAUX**
- **Mme Claude EIDO**
- **Mme Denise DELAPORTE**
- **M. Michel DELARUE**
- **Mme Annick SPIERS**

Technique de L'ANADIPOSE

**Au Touquet, il y a des
dunes,**

**Au bout de ces dunes,
il y a la plage,**

**Sur cette plage, il y a
l'Enduro,**

**Au cours de l'Enduro,
nous découvrons des
motos,**

**Et ces motos
produisent beaucoup
de pollution,**

**Cette pollution détruit
l'environnement.**

**Cet environnement
balayé par le vent.**

**Le vent nettoie la
plage,**

**La plage laissant les
coquillages**

Parfums de Poésie

Un moment entre parenthèse qui a permis de prendre conscience que la poésie reste accessible à tous.

Ainsi tous les résidents « se sont risqués » à la recherche, à la découverte de la poésie contemporaine.

La compagnie Microméga nous a propulsés dans ce monde parfois méconnu.

A notre tour, avec Anne-Marie, nous poursuivons cette activité et déjà notre production commence à être significative. Nous avons même donné des idées pour l'écriture de l'ACROSTICHE de la résidence....

Vous la découvrirez durant l'été lors d'une exposition à la résidence.

Sylvie se charge des illustrations avec un petit groupe de résidents.

UVA et PASA se prêteront également au jeu . Alors RV cet été pour lire et admirer ce dont les résidents sont capables !

Jeux, Histoire et Anecdote

Le saviez-vous

**LE MUSCLE LE PLUS
PUISSANT DU CORPS EST
LA LANGUE. ELLE EST
COMPOSÉE DE 17
MUSCLES**

Etonnements Inclinable	Propriété Manque de lait	Plante herbacée	Horreur Prérogative	Mortifié Brille
Datation <small>Pouces des gémissements dans l'air</small>		Mari Adhérents	Compagne	
Pronom personnel Habitude	Prénom		Durée	Postérieur Incroyables
Métal léger Com-mémorât	Rame Gaz		Volcan Ruinée	
Refiètes Cheville			Atome	
	Adjectif possessif		Dépassé Réunion de pays	
Théâtre parisien	Article Exclamation	Châté Conjonction négative		Note
			Commune de France	
Copie conforme			Ancien service militaire	

Histoire



Le 18 juin 1940, le général de Gaulle lançait son appel aux Français à s'unir dans l'action pour libérer la France.



Sudoku

		8					6	9
2	7			6	1		4	
	3			5		7		2
4			5			2		8
6		7			2			1
3		4		1			2	
	5		4	2			7	6
7	9					3		